



2021年7月1日
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ベアーズ

最近のぞう組さんは運動遊びのフラフープや縄跳びに『チャレンジ』する子が多く、自己記録を更新しようと汗だくになるぐらい真剣に取り組んでいます。今まで出来なかったことが出来るようになった喜びだけでなく、友だちが新記録を出すと負けじと頑張り、子ども同士で高め合う姿が見られます。今では『先生、フラフープ回すから早く数えて!』『〇〇の次は自分だよ!』と新記録を出すべくカウントしてくれる先生の予約も忙しい子どもたちです♪

競う子どもたちが多いなか『縄跳び二人跳び』や『大縄跳び二人跳び』など、協力して楽しむ姿も見られます。回数を重ねて競うことが楽しい、友だちと協力して成功することが楽しいなど、色々な思いを持って遊んでいる姿に“さすが年長さんだな〜”と感心することが多々あります。

子どもたちがこれからもいろいろなことに挑戦できるよう、遊び、環境など、日々考えて保育をしていきたいと思っています。



たなばたさま
うみ
すいかの名産地



☆おたんじょうび
おめでとう☆



~七夕~

子どもたちに「七夕」のお話をした後、笹飾りを作りました。『たなばたの日ははれるかな?』『おりひめと、ひこぼしは、あえるのかな?』などと子ども同士で会話をしながら、願いを込めて短冊を作り、七夕を迎える準備をしています。



~おねがい~

・先月より天気の良い日、子どもたちの体調が優れている時は、月、水、金と水遊びをしています。登園時は濡れてもいい衣服、多少汚れてもいい衣服での登園をお願いします。

・毎日必要な物(タオル、歯ブラシ、コップ、連絡ノート)が鞆に入っているか、ご一緒に確認していただくと幸いです。毎日お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。

『〇〇がない、、、』と悲しい顔をよく見ます。。